

# 鎌ヶ谷市教育委員会会議録

令和2年1月定例会

《1 期 日》 令和2年1月22日（水）

開会 午後2時10分

閉会 午後3時00分

《2 会 場》 鎌ヶ谷市立鎌ヶ谷中学校2階第1会議室

《3 出席者》 皆川 征夫 教育長

奥村 さかえ 教育長職務代理者

皆川 準一 委員

住石 英治 委員

石川 宏貴 委員

《4 出席職員》 笠井 真利子 生涯学習部長

狩谷 昭夫 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長

斉藤 実 生涯学習部参事（事）市民会館長

小川 宏宜 生涯学習部副参事

関根 延年 生涯学習部副参事（事）学校教育課長

岩松 昌弘 生涯学習推進課長

崎田 浩史 教育総務課長

関 正 人 教育総務課長補佐（事）教育総務係長

萩原 美恵 教育総務課主査

《5 議案事項》

議案第1号 令和元年度教育費3月補正予算について

議案第2号 令和元年度鎌ヶ谷市教育委員会教育功労者表彰について

《6 報告事項》

報告第1号 令和2年鎌ヶ谷市成人式について

報告第2号 2020年北海道日本ハムファイターズ新入団選手歓迎式典について

報告第3号 第45回鎌ヶ谷新春マラソン大会について

報告第4号 令和2年2月の行事予定について

報告第5号 学校の近況報告について（指導）

報告第6号 学校の近況報告について（管理）

《7 傍聴者》 なし

教 育 長 本日の出席者は5名であります。定足数に達しておりますので、ただ今から、鎌ヶ谷市教育委員会1月定例会を開会します。

本日の定例会の会議録署名委員については、奥村教育長職務代理者を指名します。

本日の審議案件について、事務局の説明をお願いします。

教育総務課長 本日の審議案件は、議案事項2件、報告事項6件です。

ご審議の程お願いいたします。

教 育 長 議案第1号の審議に入ります前に、議案第1号「令和元年度教育費3月補正予算について」は、市長に対する意見の申出を必要とする事項です。議案第2号「令和元年度鎌ヶ谷市教育委員会教育功労者表彰について」は、人事案件であります。また、報告第5号「学校の近況報告について（指導）」及び報告第6号「学校の近況報告について（管理）」は、個人に関する情報を含む事項であります。

よって、これらの案件につきまして、鎌ヶ谷市教育委員会会議規則第13条の規定により非公開とすることについてお諮りします。

議案第1号、議案第2号、報告第5号及び報告第6号を非公開とすることにご異議はございませんでしょうか。

各 委 員 異議なし

教 育 長 ご異議がございませんので、議案第1号、議案第2号、報告第5号及び報告第6号を非公開といたします。

それでは、議案第1号「令和元年度教育費3月補正予算について」、事務局の説明をお願いします。

《これより非公開》

---

議案第1号「令和元年度教育費3月補正予算について」、議案第2号「令和元年度鎌ヶ谷市教育委員会教育功労者表彰について」はご異議なしと認め、原案のとおり可決されました。

《ここまで非公開》

教 育 長

以上で、議決事項を終了します。

それでは、報告第1号から第6号について、報告を求めます。

生涯学習推進課  
長

報告第1号「令和2年鎌ヶ谷市成人式について」

令和2年1月12日に福太郎アリーナにおいて、令和2年鎌ヶ谷市成人式を開催いたしました。当日は午前9時30分に受付を開始し、午前10時30分から午前11時に式典、午前11時から午後1時まで記念行事を行いました。今回の対象者は、平成11年4月2日から平成12年4月1日生まれの方で、令和元年11月1日時点の鎌ヶ谷市在住者は男性532名、女性499名の合計1,031名、前回の1,070名と比較すると39名の減となりました。次に出席者につきましては、男性399名、女性362名と合計761名であり、前回の774名と比較しますと、13名減となりましたが、出席率で比較しますと、前回の72.3パーセントから、今回は73.8パーセントとなり、出席率は1.5ポイント増の結果となりました。

続きまして、当日の記念行事の内容ですが、恩師からのビデオレター上映、立食コーナー、人文字集合写真の撮影、お茶席及び着付け直しコーナーを設けました。お茶席は、鎌ヶ谷市茶道協会のご協力によりお茶、和菓子を提供し、晴れ着姿の新成人に日本文化に慣れ親しんでもらおうという趣旨から設けたものとなります。また、着付け直しコーナーは、普段和服を着なれない新成人も多いことから、鎌ヶ谷市芸術文化協会にご協力をいただいたところがございます。そのほか、立食コーナーでは、懐かしのおやつとして、中学生のころに給食メニューでありましたレモンタルトと原宿ドックを提供したところ、大変人気があり、参加想定人数より多めの800食を用意していたのですが、あっという間になくなってしまいました。また、新成人が当時着用していた各中学校のジャージと通学カバンの展示も行い、皆さん大変懐かしいと見ていらっしゃいました。今年の成人式実行委員会のメンバーは15名で、昨年の8月から毎月2回会議を行い、記念行事の内容を検討してまいりました。ビデ

オレター撮影のため、恩師の学校へ足を運び、撮影したビデオを編集し、給食メニューの中から何を提供するか考え、一人ひとりが学業や仕事と両立しながら頑張ってくれました。また、今回からの新しい取組として、成人式実行委員会からの要望でInstagramを開設し、一文字写真のデザイン案についてアンケートを実施いたしました。アンケートの内容ですが、五輪マーク、令和、2020という選択肢の中から人気投票をしてもらい、その結果を受けまして、2020の文字に決定し写真撮影を行ったところです。様々な皆様のご協力をもちまして、当日は大きな混乱もなく、無事に成人式を開催することができました。

文化・スポーツ  
課長

報告第2号「2020年北海道日本ハムファイターズ新入団選手歓迎式典について」

令和2年1月12日に、例年どおり、ファイターズ鎌ヶ谷スタジアム屋内練習場にて、2020年北海道日本ハムファイターズ新入団選手歓迎式典を開催いたしました。来場者は約1,000名、内容は選手からの挨拶や転入届の提出、記念品、花束が贈呈されました。裏面に選手等の集合写真や市長が転入届を受取る写真を掲載しております。

文化・スポーツ  
課長

報告第3号「第45回鎌ヶ谷新春マラソン大会について」

今年度は、開催日前日の雪模様が心配されましたが、当日の朝は路面も乾いており、予定どおり令和2年1月19日に福太郎アリーナにて、第45回鎌ヶ谷新春マラソン大会を開催することができました。また、日本陸上競技連盟第4種公認取得後の初のマラソン大会でもあったことから大盛況でした。参加状況ですが、申込数が2,840名であり、昨年の2,335名に比べて約500人増でございました。昨年度に比べ、受付者数、参加率及び完走者数ともに増でありました。そのほか、市議会議員や教育委員会委員の皆様にもご来賓としてご出席いただきました。一番遠くからご参加いただいた遠来賞としては、北海道札幌市の方が受賞され、南は愛媛県の方にも参加していただきました。最高齢者賞としては、千葉県松戸市の88歳の方が受賞されました。招待選手である大会ゲストとして、日本ハムファイターズの吉田輝星選手ほか4名の選手にご参加いただき、スターターや給水場での給水を行っていただきました。さらに、箱根駅伝出場ランナーにも4名ご参加いただき、参加

者と一緒に走っていただきました。受賞者15名のうち、市内在住者は10名入賞されました。

教育総務課長

報告第4号「令和2年2月の行事予定」について、資料に基づき説明を行いました。

《これより非公開》

---

報告第5号「学校の近況報告について（指導）」、報告第6号「学校の近況報告について（管理）」について、報告がありました。

---

《ここまで非公開》

教 育 長

本日の定例会における議決事項、報告事項については、すべて終了いたしました。教育委員会1月定例会を終了いたします。

鎌ヶ谷市教育委員会会議規則第32条の規定に基づき署名する。

令和2年2月3日

教 育 長 皆川 征夫

教育委員 奥村 さかえ

作 成 者 萩原 美恵